

II. Autoridades y personal

NOMBRAMIENTOS, SITUACIONES E INCIDENCIAS

MINISTERIO DE JUSTICIA

10127 *RESOLUCION de la Dirección General de Justicia por la que se nombra a don Higinio González de Rozas Secretario del Juzgado de Primera Instancia número 17 de los de Madrid.*

De conformidad con lo dispuesto en el número 5 del apartado noveno de la Orden de 1 de diciembre de 1973, dictada en cumplimiento del Decreto 2160/1973, de 17 de agosto,

Esta Dirección General ha resuelto nombrar para la plaza de Secretario del Juzgado de Primera Instancia número 17 de Madrid a don Higinio González de Rozas, Secretario de la Administración de Justicia, Rama de Juzgados de Primera Instancia e Instrucción, que sirve su cargo en el Juzgado de Instrucción número 15 de Madrid, que ostenta derecho preferente para desempeñarla y figura en primer lugar en la relación publicada en el apartado segundo, a), de la Resolución de 24 de diciembre de 1973 («Boletín Oficial del Estado» del 31).

El expresado funcionario cesará en su actual destino y tomará posesión del nuevo el día 1 de junio próximo, fecha en que iniciará su actuación el Juzgado, y percibirá el sueldo y demás emolumentos correspondientes a los de su clase.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 5 de mayo de 1975.—El Director general, Eduardo Torres-Dulce Ruiz.

Sr. Jefe del Servicio de Personal de los Cuerpos de Función Asistencial a la Administración de Justicia.

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

10128 *RESOLUCION de la Dirección General de Administración Local por la que se nombran Secretarios de Administración Local de tercera categoría, con carácter interino, para las plazas que se citan.*

En uso de las atribuciones que le confiere el artículo 202, párrafo 2.º, del Reglamento de Funcionarios de Administración Local de 30 de mayo de 1952, modificado por Decreto de 20 de mayo de 1958,

Esta Dirección General ha resuelto efectuar los nombramientos interinos de Secretarios de Administración Local de tercera categoría, para las plazas vacantes de los Ayuntamientos que se citan:

Provincia de Alicante

Ayuntamiento de Alcalalí, don Luis Serna Bravo.

Provincia de Barcelona

Ayuntamiento de Fogás de Monclús, don José Ninou Renau.

Provincia de Girona

Ayuntamiento de Vulpellach, don Miguel Valmaña Gispert.

Provincia de Pontevedra

Ayuntamiento de Mondariz-Balneario, don Vicente Brotons Evia.

Provincia de Valencia

Ayuntamiento de Sinarcas, don Julio Sebastián Eloria.

Provincia de Zaragoza

Ayuntamiento de Pinseque, don Eusebio Corchón Modrego.

Los funcionarios nombrados deberán tomar posesión de las plazas adjudicadas, dentro de los ocho días hábiles siguientes

a la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado», si residieran en la misma provincia, o en el plazo de quince días, también hábiles, si residieran en otra.

Las Corporaciones interesadas en estos nombramientos deberán remitir a esta Dirección General copia literal certificada de las actas de toma de posesión y cese, en su caso, del funcionario nombrado, dentro de los ocho días hábiles siguientes a aquel en que se hubiese efectuado.

Se recuerda a los funcionarios de referencia que no podrán solicitar el nombramiento de Secretario interino para nuevas vacantes hasta pasados seis meses, contados desde la fecha de publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Los Gobernadores civiles dispondrán la inserción de estos nombramientos en el «Boletín Oficial» de sus respectivas provincias, para conocimiento de los nombrados y de las Corporaciones afectadas.

Lo que se hace público para general conocimiento y efectos. Madrid, 18 de abril de 1975.—El Director general, Juan Díaz-Ambrona.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

10129 *RESOLUCION de la Dirección General de Personal por la que se resuelve el concurso de traslados a plazas de Profesores agregados de «Latín» en Institutos de Enseñanza Media, y se nombran los Profesores agregados propuestos por la Comisión Dictaminadora del referido concurso.*

De conformidad con la propuesta formulada por la Comisión Especial nombrada por Orden ministerial de 29 de enero de 1975 («Boletín Oficial del Estado» de 13 de febrero para la resolución del concurso de traslados a plazas de Profesores agregados de «Latín», de Institutos Nacionales de Enseñanza Media, convocado por Orden ministerial de 25 de octubre de 1974 («Boletín Oficial del Estado» de 21 de noviembre),

Esta Dirección General ha resuelto:

Primero.—Nombrar, en virtud de concurso de traslado, Profesores agregados de «Latín», en los Institutos Nacionales de Enseñanza Media que se indican, a los siguientes concursantes:

Doña Esperanza Alcover Sánchez, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media (mixto) «Gregorio Marañón», de Madrid, procedente del de Collado Villalba.

Doña María Josefa Alvarez Pechous, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media (mixto número 1) «López Neyra», de Córdoba, procedente de la Sección Delegada de Puente Genil, dependiente del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Cabra.

Don José Bellido Rodríguez, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media (masculino) «San Isidoro», de Sevilla, procedente del de Coria del Río.

Doña María Lucía García Gangoiti, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media de Rentería, procedente del de Santomera.

Don Vitores García y García, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media (masculino número 2) de Santa Cruz de Tenerife, procedente del mismo, con destino provisional.

Doña Nuria Gibert Xicoy, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media (mixto) de Portugaleta, procedente del de Hospital de Llobregat.

Don Nicolás Hernando García, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media (masculino) «Zorrilla», de Valladolid, procedente del (masculino) de Santander.

Doña Pilar Jiménez Gazapo, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media (masculino) «Alonso de Madrigal», de Avila, procedente del «Emperatriz María de Austria», de Madrid, con carácter provisional, en virtud de reingreso.

Doña María del Pilar Lefler Benito para el Instituto Nacional de Enseñanza Media (femenino) «Núñez de Arce», de Valladolid, procedente del «Emilio Ferrari», de la misma localidad.